

Visite de Soleure par Marie-Lise Studer

(18 août 2012)



Vous avez tous déjà testé l'acoustique exceptionnelle de l'église des Jésuites et vous vous êtes certainement émerveillés devant le décor magnifique de ce bâtiment. Mais aviez-vous retenu que la totalité des stucs a été réalisée par 2 artisans seulement ?

La statue de la Vierge couronnant cet édifice aurait le visage de Louis XIV... et c'est de la cour des Ambassadeurs qu'on peut vraiment l'admirer dans toute sa splendeur.

Et tout à côté, qui a déjà remarqué que le cadran Est de la Tour de l'Horloge n'a qu'une seule aiguille et n'indique que les heures ? Une autre aiguille de cette tour a dû passer par Berne... Elle ne fait le tour de son cadran qu'une fois l'an !

Saviez-vous que Soleure a son petit Versailles ? ... que de vrais ânes étaient parqués à la rue de l'Hôtel-de-Ville ? Vauban a-t-il vraiment mis les pieds dans cette petite ville ?

Maints préparatifs ont été réalisés en l'honneur du passage de Napoléon et il n'y a accepté qu'un verre d'eau. Quant à la facture ...

Voilà quelques-unes des innombrables explications données par Marie-Lise Studer lors de la visite guidée qu'elle nous a si gentiment proposée. Nous avons bien remarqué, chère Marie-Lise, à quel point « notre » ville d'adoption te tient à cœur et quel plaisir tu as à nous la faire connaître ! A quand d'autres anecdotes et éclairages sur cette localité si riche en faits historiques et en vestiges si bien conservés et entretenus ?

Françoise Barras